

Tortentaschen-Idee begeistert

Jahresversammlung der Wilstedter Landfrauen: Es wird nicht lange debattiert

VON ERNST MATTHIESEN

Westertimke. Der Landfrauenverein in Wilstedt gehört zu den größten seiner Art in Niedersachsen. Nun wurde auf der Jahreshauptversammlung ein neuer Vorstand gewählt. Dazu trafen sich mehr als 70 Frauen im Dorfgemeinschaftshaus in Westertimke.

„Wir müssen heute eine neue Kassenführerin und Schriftführerin wählen, außerdem ihre Stellvertreterinnen. Die beiden Vorsitzenden werden dagegen erst im nächsten Jahr bestimmt“, erklärt Vorsitzende Corinna Grabner den anwesenden Frauen.

Vorstandswahlen gehen schnell über die Bühne

Was bei anderen Vereinen oft eine langwierige Prozedur bedeutet, geschieht bei den Wilstedter Landfrauen dann ganz schnell und unkompliziert: Zur neuen Kassenführerin wird Bärbel Schulz gewählt, neue Schriftführerin ist Marion Grande.

Nach der Wahl erhielten Anja Wildhagen und Brigitta Nase für ihre jahrelange Tätigkeit ein kleines Präsent und einen großen Applaus der Anwesenden.

Anschließend kam es zur Verabschiedung von Irmela Söchtig - die Tarmstedter Ortsvertreterin ist seit mehr als 40 Jahren bei den Wilstedter Landfrauen aktiv. Ein passender Moment für die beiden Vorsitzenden Corinna Grabner und Johanna Bäsman, sich nachdrücklich und mit einer roten Rose bei allen denjenigen zu bedanken, die sich seit



Ein Blumenstrauss als Dankeschön: Irmela Söchtig (links) wird für ihr langjähriges Engagement als Ortsvertreterin von Johanna Bäsman geehrt. Fotos: Matthiesen

Verein engagieren: „Ohne Euch würde es uns heute nicht geben“, so Johanna Bäsman zu den gleich siebzehn geehrten Frauen.

Nach der Ehrung, die manche der Anwesenden zu Tränen rührte, ging es kurz um den Vereinsalltag. „Wir müssen leider unseren Mitgliedsbeitrag erhöhen, da der Beitrag für den Niedersächsischen Landfrauenverband angeho-

auch selbst höhere Ausgaben haben“, erläutert Corinna Grabner.

Mitgliedsbeiträge werden erhöht

Als sich auch daraus keine lange Debatte entwickelte, sondern die Erhöhung zügig und ohne Gegenstimmen angenommen wurde, zeigten sich die beiden Vorsitzenden sichtlich erleichtert: „Dass dieses Thema

geht, hatten wir zwar gehofft, aber damit gerechnet hatten wir nicht“.

Regelrecht heiter wurde es dann noch zum Schluss, als Corinna Grabner die neueste - und bemerkenswert nachhaltige - Idee des Vorstandes präsentierte: „Wir haben uns

„Ohne Euch würde es uns heute nicht

Johanna Bäsman, Vorsitzende



Sie halten den Wilstedter Landfrauen schon seit vier oder sogar fünf Jahrzehnten die Treue und wurden dafür mit einer Rose und Urkunde geehrt.

überlegt, dass wir aus den großen Straßenplakaten, die wir zur Landfrauenparty aufgestellt hatten, eigentlich Tortentaschen nähen könnten - und zwar große, damit gleich zwei Torten hineinpassen“, so Corinna Grabner unter vielfachem Gelächter der Frauen, die sich damit sofort einverstanden zeigten und auch gleich als Näherinnen zur Verfügung stellten. Nach knapp zwei Stunden endete die Jahreshauptversammlung dann, wie sie begonnen hatte - entspannt, einvernehmlich und ohne jede hitzige Diskussion.